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Anfrage 
der Abgeordneten Kunasek, Dr. Fichtenbauer, Weinzinger 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Landesverteidigung 
betreffend Anreize für die Miliz 

Auf der Homepage des ORF-Kärnten war am 16.11.2008 zu lesen: 

,,(...) 
Spath: Suchen dringend Personal 
Eine schwierige Frage ist die Miliz. Derzeit gibt es in Kärnten 850 Soldaten im Miliz- 
stand. Geübt wird seit Jahren zu wenig, weil das Geld fehlt, sagte Militärkommandant 
Späth: "Durch das mehrjährige Aussetzen der Übungen ist hier einiges verloren ge- 
gangen. Wir suchen dringend wieder Füllpersonal, das sich nach dem Grundwehr- 
dienst freiwillig für die Miliz meldet. Das zweite, das hängt, ist die Unteroffiziers- 
Milizausbildung, wo seit Jahren kein Nachwuchs produziert wurde." (...)“ 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundes- 
minister für Landesverteidigung nachstehende 

Anfrage: 

1. Welche Anreize wurden in der letzten Gesetzgebungsperiode von ihnen ein- 
geführt, um mehr Soldaten für die Miliz zu begeistern? 

2. Wie wurden diese Anreize von den Soldaten angenommen? 
3. Wie hoch waren die Kosten für die Jahre 2007 und 2008 für die Werbung von 

Soldaten für eine berufliche Laufbahn beim Bundesheer? 
4. Wie hoch waren die Kosten für die Jahre 2007 und 2008 für die Werbung von 

Soldaten für die Miliz? 
5. Welche neuen Anreize wollen Sie schaffen, um mehr Soldaten für die Miliz zu 

begeistern? 
6. Welche neuen Anreize wollen Sie schaffen, um mehr Soldaten für eine berufli- 

che Laufbahn beim Bundesheer zu begeistern? 
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